

mercado libre Cyber Week, te llega COMPRA PROTEGIDA Tu dinero está seguro Ver más

Ecopetrol anunció nuevo hallazgo de petróleo en Arauca

Llanos | 10 Jun 2019 - 12:35 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

En este bloque también se encontró gas natural.

Compartir f t w in



Ecopetrol Colprensa

A través de un comunicado, Ecopetrol y Parex Resources, socios en el bloque Capachos, confirmaron la presencia de hidrocarburos en el pozo Andina Norte-1, ubicado en el municipio de Tame, Arauca.

El hallazgo se registró a una profundidad de 18 mil 852 pies, donde se evidenció la presencia de crudo y gas en las formaciones Guadalupe y Une, según señaló la petrolera.

Lea también: Ecopetrol buscará ahorrar \$8 billones en los próximos 5 años

La prueba de producción del pozo en la formación Guadalupe comenzó el pasado 5 de junio de y a la fecha se han recuperado 9 mil 398 barriles de petróleo liviano, así como 14 millones de pies cúbicos acumulados de gas natural.

La empresa señaló que durante un período de 81 horas, la tasa promedio de producción del pozo fue de 2 mil 785 barriles día (BPD) y 4,3 millones de pies cúbicos de gas.

También se evaluó la formación Une, por un período de 63 horas, donde se lograron recuperar 1.631 barriles de petróleo y 3,9 millones de pies cúbicos de gas natural.

Le puede interesar: Mejorará calidad del aire por cambio en mezcla del ACPM

“La presencia de crudo liviano en Andina Norte-1 ratifica que esta es una zona de gran prospectividad para Colombia, donde esperamos seguir consolidando hallazgos y posteriores desarrollos que nos permitan seguir aumentando las reservas de crudo y gas para los colombianos”, dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Finalmente, la empresa señaló que, en la actualidad, la producción del bloque Capachos es de 5 mil 100 barriles de petróleo al día, y en 2019, el operador informó que espera aumentar la capacidad de manejo de fluidos del campo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags Ecopetrol

Publicidad bodor laser Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie Hierro fundido, Dura siempre Cotización en línea

También le puede interesar

- Ecopetrol buscará ahorrar \$8 billones en los próximos 5 años
Sindicato de Ecopetrol rechaza implementación del Fracking
Gobierno estudia venta de activos de ISA o Ecopetrol
Equion Energía pagó a la Nación \$12 mil millones por daño fiscal a Ecopetrol
Ecopetrol lidera ranking de empresas con mayores ingresos en Colombia

Siete policías aturdidos por estallido de granada en San Martín, Meta

Llanos | 10 Jun 2019 - 12:09 Pm

Por: Yolanda Martínez

Seis de los policiales presentaron heridas leves y uno más tuvo heridas de consideración



Más de 2.500 uniformados garantizarán el orden público durante el recibimiento de la Selección al País. RLV Radio

Compartir f t w in

Una fuerte detonación se registró tras la activación accidental de una granada de aturdimiento, que tenía uno de los patrulleros que hacen parte del Grupo de Operaciones Especiales de la Policía del Meta, con saldo de siete uniformados lesionados.

Seis de los policiales presentaron heridas leves y uno más tuvo heridas de consideración, por lo que fue remitido al Hospital Departamental del municipio de...